
10 月 9 日，由上海宝冶市政工

程公司承建的上海基础产品研发大

楼建设项目室外工程沥青全部完成

浇筑。 随着面层沥青的全部施工完

成，本项目实体工程已全部结束，后

续本项目将全面进入零星修补及专

项验收阶段。

该项目位于上海市徐汇区，北

邻田林路， 西邻虹漕路。 用地面积

32477.7 平方米， 总建筑面积约

36218 平方米。 其中地上建筑面积

25355 平方米， 分为研发大楼及裙

房，研发大楼地上 17 层，建筑高度

84.45 米，采用框架 - 剪力墙结构，

裙房地上 2 层，建筑高度 22.20 米，

采用框架结构； 地下建筑面积

10863 平方米，地下两层，采用桩基

筏板基础， 自然地坪相对标高为

-0.25 米，基坑开挖深度 10.45 米。

（鹿利恒）
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老人收到“案款返还”短信生疑窦

工商银行员工细致解惑赢好评
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近日， 备受瞩目的第二十五届

中国国际光电博览会在深圳启幕，

希烽光电科技（南京）有限公司（以

下简称“希烽光电”）凭借其出色的

硅光子技术成果， 成为展会上的亮

点， 充分展示了其在光电领域的深

厚底蕴和创新能力。

展会现场，企业带来的多款硅光

集成芯片与高性能光电探测器，以其

出色的性能和前沿的技术，吸引了众

多业内人士和媒体的关注。这些产品

不仅展示了希烽光电在硅光集成技

术和光电探测技术方面的深厚积累，

更通过现场演示和专家讲解，让参观

者直观感受到了硅光技术的先进性

和实用性，进一步提升了希烽光电在

行业内的知名度和影响力。

“我们带来了多款先进的硅光

集成芯片与高性能光电探测器，包

括全集成 800G 相干硅光芯片、单

波 100G 和 200G 的 IMDD PAM4

集成芯片， 以及即将大规模应用的

新 一 代 光 纤 到 户 50G APD 和

25G?APD 芯片产品系列，” 希烽光

电的创始人兼 CEO 潘栋博士表示，

“作为硅光行业里面的先行者，我们

占有全球大多数市场份额， 一直保

持着领先的性能和成本优势。 ”

经过多年的不懈努力， 希烽光

电已在硅光技术领域取得了显著成

果， 成为世界知名的硅光芯片提供

商之一。 其产品在 5G 基站、超大型

数据中心和 AI 计算集群等领域得

到了广泛应用， 为通信和信息技术

的发展作出了重要贡献。

希烽光电的辉煌成就离不开其

强大的技术创新能力和研发团队。

公司汇集了来自光通信和半导体行

业的顶级设计专家和工程技术团

队， 掌握高性能硅光器件和集成芯

片的设计、工艺核心技术，拥有超过

200 项核心芯片器件的设计和制程

工艺相关专利， 涵盖了硅光子技术

的多个关键领域。“我们非常重视技

术创新和知识产权保护，”潘栋博士

强调，“只有不断创新， 才能在激烈

的市场竞争中立于不败之地”。

展望未来， 希烽光电计划在未

来两年内实现上市， 并将硅光技术

应用于更广泛的领域，如量子通信、

人工智能等前沿领域, 为光电行业

的发展贡献更多科技力量。

此次中国国际光电博览会不仅

为希烽光电提供了一个展示自身实

力和成果的平台， 更为公司未来的

发展注入了新的动力和活力。 希烽

光电将继续以技术创新为引领，以

市场需求为导向， 不断提升自身实

力和服务水平， 为光电行业的发展

贡献更多智慧和力量。

光电博览会聚焦希烽光电，硅光技术引领企业发展

上海基础产品研发大楼建设项目室外工程沥青浇筑完成

近日， 工商银行延平路支行的

意见簿上收到了来自一对老夫妻的

留言表扬。在留言中，客户对网点员

工的暖心服务给予了高度评价，并

表达了深深的感激之情。

原来， 两位老人当天来到延平

路支行，称收到一条关于“法院案款

返还”的短信，让他们带好身份证前

往任意银行网点办理。 老人为此一

头雾水，疑窦丛生，遂来到该网点求

助。 工行延平路支行大堂经理了解

情况后， 向老人解释了关于法院案

款以电子账户形式进行返还的相关

知识， 并协助其在自助机上进行账

户激活、绑定等操作，最终成功帮助

老人取得案款。

留言中提到， 办理业务过程

中， 无论是业务咨询还是问题解

答，大堂经理都以耐心和细致的态

度，为客户提供了全方位的服务和

帮助。 特别是客户遇到困惑和难题

时，大堂经理更是主动上前，积极

提供解决方案，让客户感受到了温

暖和关怀。

一直以来，工行延平路支行都

坚持以客户为中心，用心服务每一

位客户。 通过不断优化服务流程、

提升服务质量，为客户提供更加优

质、高效、便捷的金融服务。 这则留

言表扬更进一步坚定了延平路支

行为客户提供暖心服务的决心。 未

来，延平路支行将继续秉承“客户

至上”的服务理念，不断优化服务

流程、提升服务质量，为客户创造

更多的价值。

何蔼琦

近日， 长白新村街道长华

绿苑小区“文明生活秀大舞台”

迎来了一群特别的嘉宾———14

对携手走过半个世纪的金婚夫

妇手捧鲜花， 在小花童的引导

下走上红毯， 庄重而甜蜜地缓

缓步向舞台， 接受众人的祝福

和敬意。

金婚伉俪代表柯云庆、刘

美珍夫妇宣读了金婚誓词，这

是他们对婚姻的庄重承诺，更

是对未来的美好期待。

长白二村第一居民区党总

支书记张晓琼为金婚夫妇颁发

了金婚纪念证书， 纸短情长却

承载着“执子之手，与子偕老”

的深情厚意。 活动现场，掌声经

久不息，气氛温馨感人。

金婚夫妇代表分享了自己

的爱情故事和家庭教育心得，以

此传递夫妻同心、互敬互爱的良

好家风，为后辈提供了宝贵的经

验和学习的榜样。

张晓琼和社区志愿者代表

孙玉麟、黄礼高、赵立慧，以及

来自优秀志愿者代表家庭的刘

诗佳同学共同宣读了《传承好

家风》倡议书，倡导在场居民树

立传承良好家风， 在日常生活

中塑造家庭成员的价值观和行

为规范， 让文明之花在新时代

绚烂绽放。

长白新村街道 供稿

因小区物业公

司人事变动， 家住

青浦区盈浦街道的

市民张女士家中厨

房返水需要物损理

赔却迟迟无法解

决。 无奈之下，张女

士在居民小组长的

帮助下， 找到了小

区所在的漕盈社区

居委会寻求帮助。

居委干部吴晓

旭在细致了解了张

女士的遭遇后，立即

表示：“请放心，我一

定把这件事放心上，

全力以赴，给您一个

满意的答复。 ”

新任物业管理

人员对张女士家中

情况尚不了解，也

无法从已离职的物

业经理处得到配合， 尽管如

此， 吴晓旭仍坚持深入调查，

逐步厘清了事件的来龙去脉。

在充分掌握了相关信息后，他

协助张女士准备了一套完整

的理赔材料。 经过 3 个月的不

懈努力，张女士终于收到了期

盼已久的物损赔偿款。

为了表达对漕盈社区居委

会干部的感激之情， 张女士近

日特意送来一面锦旗， 上面写

着“尽职尽责 热心服务”。 这面

锦旗不仅是对吴晓旭个人辛勤

付出的认可， 更是对漕盈社区

居委会全体工作人员“上工治

未病，服务先行”工作理念的肯

定。 盈浦街道 供稿
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14对金婚夫妇走上长白新村街道“文明生活秀”红毯

社区服务·专题


